

Nantes, le 14 novembre 2014

Lutte contre les discriminations et engagement citoyen

PRIORITE A l'APAISEMENT, AU DIALOGUE ET A L'EDUCATION

« L'homophobie, le sexisme, le racisme, les discriminations liées au handicap sont contraires au vivre ensemble » rappelle Matthieu Orphelin, Vice-président de la Région des Pays de la Loire en charge de l'éducation et de l'apprentissage en réponse aux attaques des militants de « la Manif pour tous » contre le court-métrage «Ce n'est pas un film de cowboy» de Benjamin Parent.

Ce film de 12 minutes est en effet programmé lors de la 5ème édition des «Echos du Festival du Film de l'Éducation », organisée du 17 au 28 novembre prochain, à Nantes, Saint-Nazaire et en Sarthe, par les CEMEA (Centres d'Entrainement aux Méthodes d'Education Active) et soutenue par la Région.

Sa diffusion et le débat qui s'ensuit ont pour objectif de contribuer à l'engagement des jeunes, des acteurs/trices éducatifs plus largement de tous et toutes autour de la lutte contre toutes les formes de discrimination.

« J'ai visionné le film incriminé : il ne traite pas du genre, contrairement à ce qui lui est reproché, mais aborde avec justesse l'homosexualité et l'homoparentalité. Ne tombons pas dans la polémique : il est un point de départ pour l'échange et la discussion, dans un cadre serein et apaisé ; que les équipes éducatives et les associations qui œuvrent dans ce domaine soient donc assurées de notre soutien sans faille, en dépit des pressions exercées auprès des chefs d'établissements privés par la « Manif pour tous» a conclu Matthieu Orphelin.

CONTACT PRESSE

Laurence GUIMARD : laurence.guimard@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 61 / 06 83 50 10 83

